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Kommende Termine

05. November Ersti-Competition

Protokoll der FSR-Sitzung vom 04. November 2020

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 20.41 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm (18:21-19:37), Marielena
Borges, Ben Breitinger (ab 19:03) Matthias Cala, Laura Caspers, Ju-
lia Dany, Anna Dymshits (ab 18:21), Antonia “Minnie” “Tonie” El-
lerbrock, Anne-Sophie Fleck, Patrick Haase, Thomas Häßel, Branko
Juran (ab 19:42), Laura Khaze, Simon Korswird, Andrea Lachmann,
Elbrus Mayer (ab 19:20), Benjamin Nettesheim (ab 18:23), Fabien
“Bö” Nießen, Tim Racs, Elisabeth Reinermann, Marena Richter, Julia
Rötten (ab 20:03), Janna Schmidt, Nicolas Schmitt (bis 19:05), Paul
Schmitt, Rebecca Siebert, Yannik Spitzley (ab 19:45), Pascal Stein-
ke (ab 19:49), Jendrik Stelzner (ab 20.13 bis 20:33), Valentin von
Bornhaupt (ab 18:59), Magdalina “Magda” von Wunsch (bis 18:40),
Jonathan Wiebusch, Zbigniew “Zbiggi” Wojciechowski

Sitzungsleitung: Laura Khaze

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:19)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.
Jonathan schreibt eine Anwesenheitsliste. Tim möchte gerne einen TOP SP-Anträge. Ist genehmigt.
Die Protokolle vom 22.09., 07.10. und 13.10. werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:19-18:52)

Prüfungsausschuss: Marena und Laura K. berichten vom Prüfungsausschuss.

Evaluationen: Minnie berichtet, dass die Evaluationen gegendert werden.

Wein+Heizung: Minnie berichtet, dass sie und Patrick einen Teil des ablaufenden FS-Weins verteilt
haben. Die Heizungen waren alle auf 5, als sie im Büro waren und auf 2 am nächsten Tag.
Falls das wer aus der FS war – bitte nicht so hochstellen.
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Weekly Master Meeting: Zbiggi berichtet, dass letzten Mittwoch das Weekly Master Meeting
stattgefunden hat. Es war ganz gut besucht. Anscheinend werden vor allem Algebra- und
Topo-Menschen angesprochen.

Veranstaltungen: Minnie berichtet, dass das Veranstaltungsreferat sich getroffen hat. S. TOP 2.

FK: Benni berichtet von der FK. S. FID 912. Wer Teil des FSen-Referats werden möchte, sollte sich
bald melden, weil das demnächst gewählt wird. Weiterhin könnt ihr Fragen an den Rektor für
das Rektorengespräch an Benni schicken. Es gibt im Internet wohl eine Gruppe „studentischer
Querdenker“. Falls jemand Infos dazu hat, gerne ans FSen-Referat weiterleiten.

Mentoring: Magda berichtet, dass die Mentees Ende der Woche zugeordnet werden. Es wurden
nochmal Mails an Erstis geschickt. Es gibt immer noch mehr Mentoren als Mentees. Michael
Fedders war irgendwie als Ersti in der Mailingliste. Das war anscheinend ein Einzelfall.

Gleichstellung: Magda berichtet, dass es eine Sitzung des Gleichstellungsreferat gab. Leute, die
Ideen für Gleichstellungsveranstaltungen haben, können die gerne weiterleiten.

MI-Vorstand: Nicolas berichtet, dass der Vorstand des MIs heute getagt hat. Es gibt eine Lehrprobe
für eine Stelle für einen akademischen Rat*Rätin, der*die auch Lehre im Lehramt machen
soll, für die darum gebeten wird, dass FSlierende sich das angucken, vor allem Leute aus dem
Lehramt. Janna würde hingehen, wenn sie da Zeit hat und man ihr erklärt, wann und wo das
ist.

Erstis: Laura C. berichtet, dass es einen Spieleabend und einen Kennenlernabend gab. War beides
gut und ganz okay besucht. Wir haben viel Lob bekommen.

Schachabend: Paul berichtet, dass es einen Ersti-Schachabend gab. Es waren ca. 16 Leute da, die
sich teilweise einen weiteren Schachabend wünschen. Danke an alle Orgamenschen aus der
Fachschaft!

Büronutzung: Felix berichtet, dass es neue Regelungen vom Vorstand gibt. Wir dürfen nur einzeln
im FS-Büro sein. Wer länger als 15 Min drin ist, muss das protokollieren. Der Aufenthaltsraum
ist weiterhin geschlossen, Publikumsverkehr darf auch nicht rein. Marena bittet darum, den
Hausvorstand zu bitten, dass die uns sowas mitteilen, damit wir up-to-date bleiben. Bö schreibt
eine Mail.

TOP 2: Veranstaltungen (18:52-19:35)

AWD: Wir sprechen über Medium und Frequenz. Während eines Präsenzsemesters haben wir vier-
mal die Woche AWD besetzt. Da einige AWD-Aufgaben outgesourct wurden oder nicht mög-
lich sind, bleibt für den AWD nur persönliche Beratung, dafür reichen zwei Sprechstunden die
Woche.
Marena findet einen Video-Call-AWD cool. Laurits gibt zu bedenken, dass das vom Aufwand
her ein größerer Aufwand für die AWDlenden ist. Außerdem müssen wir die Datenschutzbe-
denken bedenken. Statt Zoom könnte man über Big Blue Button hosten. Janna erklärt, dass
man durch den Video-AWD nur räumlich eingeschränkter ist, man kann nebenbei auch ande-
ren Kram machen.
Laura K. schlägt vor, einmal pro Woche einen Video-AWD zu machen und ein oder zweimal
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Telefon-AWD. Jonathan würde den Video-AWD übernehmen.
Wir stimmen ab:

1 x Telefon + 1 x Video 2 x Telefon + 1 x Video Enthaltung
13 6 3

Dementsprechend machen wir ab jetzt zweimal die Woche AWD mit einmal Video über Big
Blue Button und einmal als Telefon-AWD.
Paul bittet darum, dass wir die AWDs jede Woche an denselben Tagen machen. Laurits fragt,
ob wir nicht einmal einen anderen Slot als 12-14 Uhr nehmen wollen? Wir einigen uns auf Mo
14-16 und Mi 12-14. Für den November übernimmt Laurits den Montag und Jonathan den
Mittwoch. Big Blue Button wird mal getestet. Simon würde sich gerne mal zum Video-AWD
dazuschalten, um AWD zu lernen. Mehrere Leute in BBB sind auch praktisch, falls mal mehr
Leute da sein sollten.

Newsletter: Minnie berichtet, dass es einen Newsletter mit allen kommenden Veranstaltungen gab.

Ankündigungen: Wir verteilen Ankündigungsschichten für das Pubquiz am 11.11..

FSler*in Vorlesung FSler*in Vorlesung
Julia Rötten AlMa Eli restliche Ersti-VLs

Patrick W-Theo und EDM Janna Lehramtsvorlesungen
Marena vielleicht Masterzeug Tonie KGM
Anna Ana III Julia D. Numerik

Laurits bittet darum, dass das Pubquiz nicht missverständlich angekündigt wird, also auch
Karnevalsmuffel werden Spaß haben. Orientiert euch am Newsletter.

Sportabend: Minnie berichtet, dass der Sportabend am 26.11. geplant wird. Es gibt eine Umfrage,
welche Sportarten besonders beliebt sind. Wer Lust hat, was anzubieten, möge sich melden.

Weihnachtsfeier: Beim neuesten Zoom kann man Breakoutsessions machen, zwischen denen man
selbst hin und herspringen kann. Das simuliert gut eine Weihnachtsfeier. Programm sollte nicht
so musikalisch sein, sondern eher Gedichte oder Poetry Slam. Der Termin wird in Rücksprache
mit den Instituten geplant. Felix merkt an, dass Musik gut geplant ggf. möglich ist.

Weihnachtsquiz: Wir haben eine Mail von einem Informatiker bekommen, ob wir mit den Infor-
matiker*innen, Physiker*innen und Chemiker*innen ein quadronerdisches Turnier mit einem
weihnachtlichen Quiz machen (nur aktive FSlierende). Wenn wir das wollen, würde er nächste
Woche auf unsere Sitzung kommen. Keine Gegenrede. Wir sind gespannt auf nächste Woche.

TOP 3: Englisches Bachelorzeugnis (19:35-19:43)
Auf der englischen Version von Bachelorzeugnissen werden die Modulnamen nicht übersetzt und auch
nicht angegeben, ob das Modul auf Englisch war. Wir wurden gebeten, das anzusprechen. Bei nicht
selbsterklärenden Modultiteln sollte man vielleicht anmerken, was das ist. Was die englischsprachigen
Module angeht, kann das BaMa nicht nachvollziehen, ob man das Modul auf Englisch oder auf
Deutsch gehört hat, weil die Foundations teilweise auf Deutsch gehalten werden und man theoretisch
auch das Modul auf Deutsch machen kann und dann ein Jahr später bei der englischen Prüfung die
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Prüfung ablegen kann. Tim berichtet, dass im Diplom Supplement steht, dass die Unterrichtssprache
Deutsch ist, da könnte man erwähnen, dass es durchaus auch englische Module geben kann. Niemand
mag eine Mail schreiben. Laura K. fragt nächste Woche nochmal.

Nachtrag: Tim berichtet, dass er eine E-Mail im AK-Textkanal bezüglich des englischen Bachelor-
zeugnisses vorgeschrieben hat. Vielen Dank, Tim.

TOP 4: Mastererstis (19:43-19:48)
Zbiggi berichtet, dass neben den Weekly Master Meetings zwei Master Thesis Talks geplant sind,
einer im November über Topologie (wahrscheinlich), einer im Dezember über Algebra. Das Weekly
Master Meeting lief gut, Masterstudis kommen ins Gespräch. Laurits sieht nicht ganz den Mehr-
wert der Erstiscouts da, weil keine Orgafragen aufkamen, er fand es nur als Privatperson/Student
interessant. Sonntag ist Masterreferatssitzung, falls Leute Lust haben zu joinen.

TOP 5: Kamerapflicht bei Online-Veranstaltungen (19:48-19:49)
Dieser TOP hat sich erledigt.

TOP 6: SP-Anträge (19:49-19:57)
Minnie berichtet, dass es zwei Anträge von der Liste Poppelsdorf ans SP gibt. Einen zu mehr
Begrünung auf dem Campus Poppelsdorf, schönere Außenflächen zum Sitzen, Chillen, Spaßhaben.
Einen weiteren zu mehr Beschilderung am Campus Poppelsdorf. Wir wurden gefragt, ob wir uns
den Anträgen als Steller anschließen möchten. Tim erklärt, dass die Punkte von Studierenden an die
Liste herangetragen wurden. Die anderen FSen des Campus Poppelsdorf wurden auch angeschrieben,
ob sie das mit unterstützen möchten. Antrag eins finden alle gut, Antrag zwei zumindest nicht
unsinnvoll. Es gibt keine Gegenrede, die Anträge zu unterstützen. Wird abgeklopft, dass wir die
Anträge mit der Liste Poppelsdorf zusammen stellen. Wer unterzeichnet, wird noch besprochen.

TOP 7: Sonstiges (19:57-20:30)

KoMa-Website: Paul fragt, ob sich wer um die KoMa-Website kümmert. Felix erklärt, dass sich
drum gekümmert wird, wenn sich die Head-Orga das nächste Mal trifft.

SLZ: Minnie berichtet, dass das SLZ uns fragt, ob wir deren Sachen über Facebook bewerben.
Janna würde es im Online-Glaskasten bewerben, aber nicht über Facebook, weil es nicht FS
oder sehr relevant für Mathestudierende ist.

Ankündigung: Patrick ist Freitag nicht in der Vorlesung. Reicht es, wenn er das Pubquiz am
Dienstag bewirbt? Falls jemand sonst Freitag in W-Theo ankündigen kann: Go for it!

Abstimmungsverhalten: Für den folgenden Untertop wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

Bargeld: Felix bittet darum, dass wir, wenn wir Bargeld im Sinne von Kaution oder ähnliches
entgegen nehmen, dieses bitte säuberlich in einen beschrifteten Briefumschlag für ihn im
AWD-Schrank hinterlegen. So ist es für Felix leichter alle Beträge zuzuordnen.

Anwesenheitsliste: Jonathan appelliert an alle, dass sie bitte Bescheid geben, wenn sie später
kommen oder früher gehen oder weggehen und wiederkommen oder sonstwas, damit die An-
wesenheitsliste nachvollziehbar bleibt.
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FG: Laura K. erinnert an die Fachgruppe nächste Woche.

Sitzungstermin: Momentan finden unsere Sitzungen mittwochs um 18 c.t. statt. Mittwochs um 18
s.t. ist jetzt aber eine FunkAna-Fragestunde, die insbesondere drei FSR-Mitglieder besuchen
möchten. Bieni schlägt vor, die betreffenden Dozierenden zuerst mal anzuschreiben. Pascal
erklärt, dass in der Vorlesung abgestimmt wurde und der Mittwoch knapp gewonnen hat. Man
könnte es aber trotzdem nochmal versuchen. Thomas kümmert sich. Prinzipielle Alternativ-
möglichkeiten sind Di. 18c.t., Mi. 20c.t. und Fr. 18c.t., wir sollten uns bis nächste Woche
Gedanken machen, wann wir generell besser fänden. Für nächste Woche stimmen wir ab.
Mittwoch fällt wegen des Pubquizzes raus.

Wann könnt ihr nächste Woche? (Mehrfachauswahl möglich)
Di. 18c.t. Fr. 18 c.t. kann gar nicht

25 16 2

Laura K. lädt nochmal ein, aber nächste Woche ist Dienstag um 18c.t.

TOP 8: Erstis (20:30-20:41)
Felix merkt an, dass die Erstis ab jetzt nicht mehr von dem Top ausgeschlossen werden, da nur noch
organisatorische Dinge geklärt werden und sie sich nicht spoilern.

Infos: Laura C. berichtet: Die WhatsApp-Gruppe war voll. Die Gruppe wurde aufgeteilt in zwei
Gruppen. Wer da akute Bauchschmerzen mit hat, darf sich gerne melden. Eine Mediendiskus-
sion wird unterbunden. Für die Ersti-Competition wurde aus Versehen der Discordlink auf die
Website gestellt, das wurde wieder entfernt. Die Ersti-Competition ist morgen. Nächste Wo-
che ist Pubquiz. Freitag um 18c.t. ist die nächste Ersti-AK-Sitzung. Für die Ersti-Competition
morgen hätten wir gerne Geld für Preise und zwar 30 Euro, die im HHP nicht vorgesehen sind,
aber da sein sollten, weil wir ja keine Ausgaben haben wegen Corona. 40 Euro oder 50 Euro
wären auch okay, aber müssen nicht komplett ausgegeben werden. Es wird abgeklopft, dass
das Erstireferat 50 Euro für Preise verwenden darf, die Corona-Spreading usw. nicht fördern.
Laura K. bedankt sich bei allen, die morgen helfen. Wird super. Wer noch helfen will, möge
sich melden.

Powerpointkaraoke: Janna bittet darum, dass man ihr lustige Bilder von Fachschaftlierenden oder
Fachschaftsveranstaltungen schickt, vor allem gerne vom Erstireferat, sie bastelt da was.

FS-WuKA: Julia R. lädt alle anwesenden Erstis nochmal explizit zum FS-WuKA am Freitag ein.

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

Laura Khaze Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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